

RAPPORT MORAL 2024/2025

Sixième exercice de notre chère France Danse Fédération.

Je voudrais tout d'abord féliciter tous les membres du bureau pour leur engagement lors de cette saison. Les projets élaborés ont tous pu être réalisés avec succès.

Années après années le nombre de nos structures, adhérents loisirs et compétiteurs reste stable, ce qui démontre une grande satisfaction de nos adhérents qui se réinscrivent chaque année. Pour autant il est nécessaire également que chacun parle de notre fédération afin qu'elle intègre toujours de nouvelles structures.

Suite à la décision de faire danser l'ensemble de nos couples au sein de l'AMDF/CFCDA , les 64 compétiteurs que compte notre fédération ont dansé dans toutes les compétitions Françaises.

Félicitation à Anne Chétoui pour sa très belle organisation du Havre en décembre 2024 qui a réuni un très grand nombre de compétiteurs venus de toute la France.

Il a été décidé de maintenir le soutien financier de notre fédération à nos compétiteurs qui ont bénéficié d'une licence CFCDA sans majoration. Les centres de danse et les professionnels de notre fédération ont également été de nouveau soutenus ce qui a permis aux Maître de danse diplômés de juger dans plusieurs compétitions, ce qui est une reconnaissance de la qualité de notre encadrement professionnel.

L'organisation d'un stage à Dinard, sur proposition de Mr Jean- François Vergeade, validé par notre bureau a de l'avis de tous les participants été une véritable réussite. Ce stage sur un week-end, gratuit et ouvert à tous nos adhérents compétiteurs et élèves de niveaux avancés s'est parfaitement déroulé grâce à une organisation millimétrée de Laurence Massé et Jean- François Vergeade. Le bureau remercie également les professeurs désignés : Nadège Blanchet, Laurence Massé, Anne Chétoui, Michel Lemartin et Olivier Dumas. Le bureau a donc décidé de reconduire ce stage qui se déroulera du vendredi 31 octobre au dimanche 02 novembre 2025.

Nous souhaitons à toutes les structures de la FDF la meilleure rentrée 2025/2026 possible.

Que chacun d'entre nous parle et valorise notre fédération auprès de nos collègues afin que nous soyons toujours de plus en plus nombreux de façon à ce que nous puissions garantir tous les services que nous proposons.

Vive la danse, vive la France Danse Fédération.

Olivier Dumas